

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hohenlimburg vom 27.01.2022

Öffentlicher Teil

TOP . Einwohnerfragestunde

Frau H. stellt die Frage, wie das Müllproblem in ihrem Nachbarhaus in der Lenneuferstraße 27 gelöst werden könne.

Es gehe um im Wasser treibende volle Hausmüllbeutel, die von Bewohnern des genannten Hauses von den Balkonen oder durch die Fenster mit einem Wurf in die Lenne entsorgt worden seien. Dies sei bereits mehrfach von ihr und ihrem Ehemann, sowie von einem Nachbarn beobachtet worden.

Die zum Nachbarhaus zugeordneten Müllbehälter auf der Vorderseite des Hauses seien schon einige Tage vor der wöchentlichen Leerung der Mülltonnen mehr als überfüllt. Dies habe zur Folge, dass der Müll weit verstreut auf dem Gehweg verteilt liegen würde und einen Anziehungspunkt für Ratten darstelle.

Der Hagener Entsorgungsbetrieb, das Ordnungsamt, die Waste Watcher und die Untere Abfallwirtschaft der Stadt Hagen seien bereits seit August 2021 über die Missstände informiert worden, jedoch ohne sichtbaren Erfolg.

Herr Eisermann sagt eine Weiterleitung des Anliegens an die Verwaltung zu. Außerdem beabsichtige er, sich den von Frau H. geschilderten Zustand in einem Ortstermin persönlich ansehen zu wollen.